

HÉLÈNE PLESSIS-VIEILLARD

PHOTOGRAPHIES, 1906-1960



Hélène Plessis-Vieillard naquit au foyer de Mélanie Vieillard et de Joseph Plessis, propriétaire à Poitiers du café de la Paix, proche du théâtre et lieu de rencontre avec les artistes. Vers quinze ans, elle découvre la photographie et commence à réaliser des portraits de ses proches ou des paysages de son environnement.

Au début des années 1920, Hélène Plessis travaille avec la fille de Jules

Robuchon, Mme Desointre, et photographie des monuments. Devenue indépendante, elle reçoit des commandes de l'administration des beaux-arts et réalise de nombreux reportages sur des événements de la vie locale.

Suite à un accident en 1978, Hélène Plessis cesse son activité. En 1986, elle cède ses clichés au Service régional de l'inventaire. Cet ouvrage, destiné à lui rendre hommage, présente un choix de photographies sur plaque de verre de l'artiste.

Édition et diffusion C.P.P.P.C. (Connaissance et Promotion du Patrimoine en Poitou-Charentes – 05 49 58 19 79 - cpppc@wanadoo.fr),
1986 - 15,25 €

Ouvrage réalisé par le Service régional l'inventaire de Poitou-Charentes
Auteur : Yves-Jean Riou.
64 pages, 28 illustrations.